

travelium

TR - 15538

ALEMANIA Y EL ESTE EUROPEO



DESDE 2070 USD DBL + 0 IMP

12 DÍAS | 10 NOCHES

INCLUYE VUELO

SOLO TERREST

SALIDAS

Sábados (Consultar Salidas)

PAÍSES QUE SE VISITAN

Alemania, República Checa, Eslovaquia, Hungría, Austria

CIUDADES QUE SE VISITAN

Frankfurt, Erfurt, Berlín, Dresde, Praga, Bratislava, Budapest, Viena

ITINERARIO

Día 01 México – Frankfurt

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo transatlántico con destino a Frankfurt. Noche a bordo.

Día 02 Frankfurt

Llegada a Frankfurt y traslado al hotel. Tiempo libre para conocer la capital financiera de Alemania, sede del Banco Central de la UE, que durante dos siglos fue el lugar de coronación de los emperadores del Sacro Imperio Romano Germánico. Alojamiento.

Día 03 Frankfurt – Erfurt – Berlín

Desayuno. Salida hacia Erfurt, situada en el cruce de caminos de antiguas rutas comerciales y capital de Turingia. Ciudad que ha sido punto de encuentro de intelectuales y centro neurálgico de la Reforma Protestante. Ciudad que Lutero ensalzó en más de una ocasión denominándola “La coronada por numerosas torres”, por su gran patrimonio artístico. Tiempo libre para conocer el centro histórico de la ciudad, prácticamente intacto, en el que destaca la catedral de Santa María y la iglesia de San Severo, conjunto único en Europa de obras maestras arquitectónicas del Gótico alemán; las casas de entramado de madera y, por supuesto, el Kammer Brücke, el puente más largo de Europa bordeado por casas con talleres de artesanos, galerías, pequeñas tabernas, tiendas de música y de antigüedades. Continuación a Berlín. Tiempo libre para tomar un primer contacto con la capital de Alemania. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita guiada de “Berlín nocturno”, en la que conoceremos el barrio judío, escenario de la trágica “noche de los cristales rotos” durante la época hitleriana, el barrio gubernamental con el Reichstag y la Cancillería, la Puerta de Brandeburgo, la Postdamer Platz, etc. (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si).

Día 04 Berlín

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica con guía local, en la que veremos la Puerta de Brandeburgo, uno de los símbolos más importantes de la ciudad; la Isla de los Museos, Alexander Platz, el barrio de San Nicolás, la plaza de la Gendarmería, los restos del Muro y la avenida de Unter den Linden, entre otros. Resto del libre. Cena y alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Excursión con guía local a Potsdam, donde Truman, Stalin y Attlee, sucesor de Winston Churchill, decidieron en 1.945 la suerte de Alemania, con la firma del Tratado de Potsdam. Esta ciudad cuenta con lugares como el Barrio de los Holandeses y jardines y palacios realizados a partir del siglo XVIII. También conoceremos “El Puente de los Espías”, donde se filtraba la información entre la Europa del Este y la del Oeste, durante la época de la Guerra Fría. Tras esta visita volveremos a Berlín.

Día 05 Berlín – Dresde – Praga

Desayuno. Salida hacia la región de Sajonia para conocer la ciudad de Dresde, llamada la “Florencia del Elba”. Tiempo libre. Continuación a Praga y llegada al hotel. Cena. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita panorámica para admirar el magnífico patrimonio artístico de Dresde, arrasado por los bombardeos de la II Guerra Mundial: el Zwinger, la Hofkirche, la Semperoper, etc. y que hoy han sido restaurado de forma magistral (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si).

EXCURSIÓN OPCIONAL

Paseo por el casco histórico de la ciudad (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si).

Día 06 Praga

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad, en la que además de ver el famoso Puente de Carlos, realizaremos un recorrido por las callejuelas de la Ciudad Vieja (Stare Mesto), su plaza principal donde se encuentra el famoso reloj astronómico, la Plaza de la República con su joya art nouveau "La Casa Municipal", la Torre de la Pólvara, la Plaza Wenceslao, etc. Resto del día libre para conocer el barrio judío, visitando alguna de sus sinagogas, como por ejemplo La Española o la de Staronová, considerada como la más antigua de Europa, etc. (Almuerzo incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Para tener una visión más completa de la ciudad, visita del Barrio del Castillo de Praga y el Barrio Barroco. Iniciaremos la visita en la catedral de San Vito, de estilo gótico, donde se conservan las joyas de la corona, el Antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, uno de los lugares con más encanto de la ciudad. A continuación conoceremos el Barrio Barroco de Mala Strana, donde visitaremos la Iglesia de Nuestra Señora de la Victoria, con "El Niño Jesús de Praga"..

Día 07 Praga

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Día completo, a la mundialmente conocida ciudad balneario de Karlovy Vary (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Ubicada en un valle entre altas montañas y bosques frondosos, nos deslumbraremos ante sus jardines victorianos, la riqueza y belleza de sus edificios y sus calles adoquinadas, por donde solían pasear personajes como Beethoven, Bach, Goethe, etc. Durante la visita veremos, entre otros, el Geisser, chorro de agua termal que alcanza los 12 metros de altura a 72° C, el Grand Hotel Pupp, el Teatro, etc. También disfrutaremos de tiempo libre para pasear o realizar compras de productos típicos tales como el magnífico cristal de Bohemia. Regreso a Praga.

Día 08 Praga – Bratislava – Budapest

Desayuno. Abandonaremos Praga, atravesando Bohemia y Moravia, dos de las regiones históricas de la República Checa, hasta llegar a Eslovaquia, donde conoceremos su capital, Bratislava, que también durante un periodo de tiempo fue la capital de Hungría, cuando fue ocupado ese país por el Imperio Otomano. Tiempo libre para conocer esta maravillosa ciudad, bañada por el Danubio y recorrer su centro histórico, donde destacan sus simpáticas estatuas costumbristas, además de su riqueza monumental de sus animadas plazas y callejuelas, con la Puerta de San Miguel, la catedral de San Martín, la Iglesia Azul, el Palacio del Primado, el Ayuntamiento, etc. Continuación hacia Budapest, capital de Hungría, una ciudad considerada como una de las más hermosas de Europa, atravesada por el Danubio, que separa Buda y Pest, que actualmente se encuentran unidas por maravillosos puentes como el de las Cadenas o el de Isabel, en honor a la Emperatriz Sissi. Cena. Alojamiento.

Día 09 Budapest

Desayuno. Haremos una visita panorámica con guía local en la que pasaremos por lugares como: la Plaza de los Héroes y su maravilloso conjunto escultórico; el Parque Municipal; la Avenida Andrassy, considerada como la más bella de Budapest repleta de palacios y palacetes; los Puentes de las Cadenas, Isabel y Margarita; el Barrio de Buda con sus pintorescas calles con edificios neobarrocos; el exterior de la Iglesia de Matías; el Bastión de los Pescadores con magníficas vistas del Parlamento, de Pest y del Danubio, etc. (Almuerzo incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Tiempo libre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita con guía local "Tesoros de Budapest", en la que admiraremos el interior del Parlamento, uno de los edificios más emblemáticos de la ciudad, y además, durante esta visita también conoceremos la Basílica de San Esteban, que puede albergar a más de 8.500 personas, en sus 87 metros de largo por 55 metros de ancho. Prestigiosos escultores han contribuido a la decoración interior y se utilizaron más de 50 tipos de mármol.

EXCURSIÓN OPCIONAL

En la noche, excursión en la que se combinará un agradable recorrido en barco por el Danubio con la asistencia una cena zingara, en la que degustarás la célebre gastronomía húngara y sus famosos vinos, al tiempo que disfrutas de un animado espectáculo de música y danzas típicas.

Día 10 Budapest – Viena

Desayuno. Mañana libre para seguir descubriendo esta ciudad, paseando por sus zonas comerciales o visitando alguno de sus balnearios de aguas termales. (Almuerzo incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Salida a través de la Llanura Panónica hacia Austria, llegada a Viena, capital del país, con su elegancia imperial, arquitectura barroca y música clásica que se entrelazan en esta joya cultural. Llegada al hotel. Cena. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visitarás la Gran Sinagoga, uno de los edificios más emblemáticos de la ciudad, siendo la más grande de Europa y la segunda del mundo, realizando a continuación un recorrido por el barrio judío.

Día 11 Viena

Desayuno. Una visita panorámica nos guiará por sus puntos más destacados como la monumental Ringstrasse, avenida de más de 5 kilómetros de longitud donde se encuentran algunos de los edificios más significativos de Viena y que representa la máxima expresión del estilo historicista; el Parlamento, la Ópera, la Iglesia Votiva, los Museos de Historia del Arte y de la Historia Natural, el Ayuntamiento, la Bolsa, etc. También pasaremos por el corazón peatonal de la ciudad agrupado en torno a la catedral de San Esteban, donde realizaremos una parada para visitarla libremente y además veremos, entre otros lugares, los patios del Palacio Imperial de Hofburg, la calle Kartner Strasse y el Graben con la Columna de la Peste, etc. Entradas no incluidas. (Almuerzo incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Resto del día libre. Alojamiento.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Visita al Palacio de Schönbrunn, tesoro barroco en el que nos sumergiremos en la historia imperial de Austria. Durante el reinado de María Teresa, a mediados del siglo XVIII, esta residencia imperial de verano, se convirtió en el suntuoso escenario de la corte. Sus ostentosas salas y jardines nos transportarán a la época de los Habsburgo.

EXCURSIÓN OPCIONAL

En la noche, un concierto vienés, donde estarán presentes, entre otras piezas de la tradición musical europea, los valeses más representativos.

Día 12 Viena – México

Desayuno. (según horario de vuelo) Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino.

TARIFAS

Categoría	Doble	Triple	Sencilla
2026-01-03 2026-01-17 2026-02-14 2026-02-21	\$2070	\$2070	\$2630

- Precios indicados en USD, pagaderos en moneda nacional al tipo de cambio del día.
- Consultar precio y categoría de la salida de interés, precio sujeto a cambio de acuerdo a la fecha de salida.
- Este programa corresponde a una salida REGULAR (No es un bloqueo) por lo tanto los precios expresados en esta cotización están sujetos a CAMBIOS Y DISPONIBILIDAD hasta no recibir una confirmación de servicios.
- Los suplementos son orientativos y corresponden a un desde, USTED deberá recibir una confirmación para tener los suplementos o PRECIO TOTAL que corresponda a la fecha solicitada
- Itinerario sujeto a cambio, de acuerdo con su fecha de salida.
- La tarifa de menor es aplicable entre los 4 y 06 años 11 meses de edad, compartiendo habitación con 2 adultos, si no se tiene este acomodo la tarifa a cobrar del menor sera la misma que la de un adulto.
- Tarifa de infante consultar.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Alemania	Frankfurt	- Novotel Frankfurt City - Leonardo Royal Frankfurt - Leonardo Hotel Frankfurt City South	4*
	Berlin	- Park Inn Berlin Alexanderplatz - Holiday Inn Berlin City East Side	4*
Rep Checa	Praga	- Clarion Congress Hotel Prague - Occidental Praha	4*
Hungría	Budapest	- Mercure Korona - Novotel Budapest City	4*
Austria	Viena	- Leonardo Hotel Vienna Westbahnhof - Austria Trend Hotel Ananas - Rainers	4*

3*: Hoteles De Categoría Tres Estrellas

4*: Hoteles De Categoría Cuatro Estrellas

Esta es la relación de los hoteles prevista en este circuito, sujeta a cambios por razones operativas y de períodos de eventos o temporadas altas, en las que se podría alojar en localidades cercanas.

EL VIAJE INCLUYE

10 Noches De Alojamiento En Categoría Indicada.

Régimen Alimenticio De Acuerdo A Itinerario.

Visitas Según Itinerario.

Guía Profesional De Habla Hispana.

Traslados Los Indicados.

Transporte En Autocar Turístico.

Documentos Electrónicos Código Qr (Empresa Socialmente Responsable Con El Medio Ambiente).

EL VIAJE NO INCLUYE

Boleto de avión.

Gastos de índole personal.

Ningún servicio no especificado.

Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas municipales.

Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).

Excursiones sugeridas.

Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en destino.